

Sargento lesionado en combate contra rebeldes en el Congo es evacuado a Uganda para recibir tratamiento médico especializado

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sargento-lesionado-en-combate-contra-rebeldes-en-el-congo-es-evacuado-a-uganda-para-recibir-tratamiento-medico-especializado_15704.php

SARGENTO LESIONADO EN COMBATE CONTRA REBELDES EN EL CONGO ES EVACUADO A UGANDA PARA RECIBIR TRATAMIENTO MÉDICO ESPECIALIZADO

Principal

Sargento lesionado en combate contra rebeldes en el Congo es evacuado a Uganda para recibir tratamiento médico especializado

Adrián Fernández, miembro del Grupo de Artillería de Defensa Antiaérea N°1, se encuentra en el centro de atención tras un incidente reciente, mientras que otros tres compañeros suyos permanecen bajo observación médica en Goma.

Traslado del Sargento Adrián Fernández a Hospital en Uganda

El sargento Adrián Fernández, quien resultó herido en un enfrentamiento con rebeldes del M23 en el Congo, ha sido trasladado al Hospital Nivel IV en Uganda.

Este incidente dejó como saldo la muerte de un soldado uruguayo. Según un comunicado emitido por el Ejército Nacional, la evacuación se realiza "a los efectos de recibir el tratamiento acorde a la entidad de sus heridas".

Por su parte, los otros tres efectivos heridos en el enfrentamiento permanecen internados en observación en la ciudad de Goma. Entre ellos se encuentran los soldados 1º Franco Olivera y Elder Píriz, del Grupo de Artillería de Defensa Antiaérea N°1, así como el cabo 2º Roque Francia, del Grupo de Artillería N°5. En un lamentable giro de los acontecimientos, el Ejército también confirmó el fallecimiento del soldado de 1º Rodolfo Álvarez, perteneciente al Grupo de Escuadrones de Caballería Mecanizada N°1. Las autoridades continúan monitoreando la situación y brindando apoyo a los afectados y sus familias.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**SARGENTO LESIONADO
EN COMBATE CONTRA
REBELDES EN EL CONGO
ES EVACUADO A UGANDA
PARA RECIBIR
TRATAMIENTO MÉDICO
ESPECIALIZADO**

o lesionado en combate contra rebeldes en el congo es evacuado a uganda para recibir tratamiento medico espe

Tags

trasladado, sargento, miembro, soldado, reciente, incidente, enfrentamiento, defensa, traslado, uruguayo, rebeldes, permanecen

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*
- 4.7 *** *Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes*
- 4.6 *** *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente*
- 4.5 *** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une*
- 4.5 *** *El presidente electo Yamandú Orsi se pronuncia ante la triste noticia del fallecimiento de un militar uruguayo en el Congo*
- 4.8 *** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.7 *** *La próxima ministra de Defensa expresa su "profundo pesar" por el fallecimiento de un militar y extiende su apoyo a los efectivos desplegados en el Congo*
- 4.1 *** *Soldado uruguayo lesionado en Gaza se recupera satisfactoriamente tras intervención quirúrgica*
- 3.5 *** *Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*
- 4.3 *** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo